

Kopdargab dan Halal Bihalal Paguyuban Honda Streetfire Jawa Barat (PHSJB) Digelar di Subang

Category: Otomotif

18 Mei 2024



Kopdargab dan Halal Bihalal Paguyuban Honda Streetfire Jawa Barat (PHSJB) Digelar di Subang

Prolite – Kopdargab diselenggarakan untuk semakin menguatkan tali silaturahmi antar member, ratusan bikers Honda yang tergabung dalam keluarga besar Paguyuban Honda Streetfire Jawa Barat (PHSJB) mengadakan kegiatan Kopdar Gabungan (Kopdargab) PHSJB pada hari Sabtu, 11 Mei 2024, yang berlokasi di depan

Dealer Tridjaya Motor Pagaden, Subang.

Diikuti sekitar 120 bikers, peserta yang hadir merupakan perwakilan klub dan komunitas PHSJB dari berbagai daerah di Jawa Barat, termasuk Depok, Bekasi, Cikarang, Karawang, Subang, Cianjur, Sukabumi, Bandung, Garut, Cirebon, Indramayu, dan Tasikmalaya. Turut hadir juga peserta dari luar daerah yang merupakan perwakilan klub/komunitas ASFI (Asosiasi StreetFire Indonesia) dari Pematang, Kebumen, Banten, dan Jakarta yang ikut memeriahkan acara.



dok Honda

Kegiatan Kopdargab PHSJB ini bertujuan untuk semakin merapatkan barisan klub dan komunitas PHSJB setelah sekian lama terdampak pandemi yang berkepanjangan. Harapannya, kegiatan PHSJB kembali ramai dan dapat mengikuti serta mengadakan berbagai aktivitas bersama lagi.

Acara dimulai dengan sambutan dari para pengurus organisasi, termasuk ketua Honda Subang Streetfire Club (HOSTREC) sebagai tuan rumah, sambutan dari Kang Qnoy (HJSI) yang menjabat sebagai ketua umum PHSJB, dan Kang Lukman, anggota Honda StreetFire Club Bandung (HSFCB) #001 serta salah satu founder PHSJB.

“Sesuai moto Paguyuban Honda Streetfire Jawa Barat (PHSJB), Silih Asah, Silih Asuh, Silih Asih. Maka inti dari acara ini adalah mengenai pentingnya arti Guyub, serta mempererat kembali tali silaturahmi dan mengembalikan marwah persaudaraan sesama biker, khususnya para member PHSJB yang ada di Jawa Barat,” ujar Kang Qnoy selaku ketua umum PHSJB.

Karena masih dalam suasana Lebaran, kegiatan Kopdargab PHSJB ini juga diisi dengan acara Halal Bihalal, di mana para peserta melakukan ramah tamah dan saling bersalaman. Masing-masing peserta juga memperkenalkan klub dan anggota baru yang bergabung.

Pada kesempatan tersebut, peserta juga mengikuti kegiatan diskusi dan pemaparan persiapan JAMNAS ke-3 ASFI (Asosiasi StreetFire Indonesia) yang rencananya akan dilaksanakan di Jawa Barat, tepatnya di kota Bogor, pada bulan Agustus 2024 mendatang.